

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Verkehrsausschuss	23.11.2021
Ausschuss Klima, Umwelt und Grün	25.11.2021

Stadtradeln 2021

Köln beteiligte sich vom 01. bis zum 21. September 2021 zum sechsten Mal in Folge am internationalen Wettbewerb für Radverkehr und Klimaschutz „Stadtradeln“.

Das Kölner Stadtradeln endete in diesem Jahr mit einem Rekordergebnis. 6.980 Radelnde haben sich in 441 Teams formiert und sind im Aktionszeitraum insgesamt 1.400.233 Kilometer geradelt. Damit konnten während des 21-tägigen Aktionszeitraums ca. 206 Tonnen CO₂ im Vergleich zu entsprechenden Fahrten mit dem Auto vermieden werden.

Nach einer Steigerung des Gesamtergebnisses um 280.453 km von 773.499 km auf 1.053.952 km Mio. km im vergangenen Jahr, kann in diesem Jahr eine erneute Steigerung um 346.281 km gegenüber dem Vorjahresergebnis verbucht werden.

Bei dem erstmals in das Stadtradeln integrierten Schulradeln waren von den insgesamt 965 Teilnehmerschulen in 225 Kommunen 45 Schulen aus Köln.

Prominente Unterstützung erhielt die Stadt Köln erneut durch die Band Cat Ballou. Unter dem Motto „Du. Dein Rad. Deine Stadt“, stieg die Band gemeinsam mit allen teilnehmenden Teams auf's Rad. Als besonderes Dankeschön stiftet Cat Ballou 25 x 2 Eintrittskarten für ihr Meet & Greet-Konzert im Sommer 2022 in Köln.

Insgesamt beteiligen sich in diesem Jahr mehr als 2.100 Kommunen und Kreise an dem Wettbewerb. Köln belegt in der Gesamtwertung in der Kategorie „Fahrradaktivste Kommune mit den meisten Radkilometern“ den 19. Platz.

Die Aktion „Stadtradeln“ ist als Wettbewerb zwischen den teilnehmenden Kommunen ausgelegt. Ziel ist es, durch den Umstieg vom Auto auf das Fahrrad den Ausstoß von klimaschädlichem CO₂ zu senken.

Organisiert wurde die Kampagne bei der Stadt Köln als Gemeinschaftsprojekt der Koordinationsstelle Klimaschutz und dem Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung.

Gez. Wolfgramm